

Chers Obernoises et Obernois,

**Nous sommes plongés dans une époque où l'incertitude a pris le dessus jusque dans nos foyers.**

Les dépendances qui se font jour dans notre pays sont sources d'inquiétudes. Qu'elles soient énergétiques, sanitaires, alimentaires, ou encore industrielles, leurs conséquences nous font légitimement craindre des lendemains difficiles.

**L'heure est aux économies et au questionnement sur les priorités.**

Les collectivités locales ne sont pas épargnées. Notre ville est impactée par des réformes successives qui mettent à mal ses capacités d'investissement. Les compensations de l'Etat ne permettent plus d'avoir des ressources financières en rapport avec le dynamisme de notre territoire...

**Dans cet environnement défavorable, le maire et sa majorité lancent leur projet phare : le centre de ressources d'expositions, de conférences et de séminaires de la Léonardsau.**

Le budget de ce projet qui devient pharaonique au vu du contexte actuel, est revu à la hausse par deux fois et dépasse les 9 millions d'euros à l'investissement. Son coût de fonctionnement et sa gestion future, à charge des seuls contribuables obernois, restent flou.

**Alors que la population scolaire a diminué de près de 10 % en dix ans et que notre ville vieillit, les restructurations attendues des groupes scolaires Freppel et Europe ont été purement et simplement ajournées.**

Ces décisions reposent sur une gouvernance autocratique où le débat d'idée, l'information et la concertation sont inexistantes. Notre travail d'élus du groupe minoritaire est de veiller à la bonne marche de la collectivité et à la pertinence de ses décisions.

C'est ce que nous vous partageons sur notre blog et notre page Facebook.

**Quoiqu'il puisse advenir,  
que l'année 2023 vous offre des moments de joie,  
de bonheur partagé et vous garde en bonne santé !**

Retrouvez notre actualité sur notre page [facebook](#) et sur le site internet <https://www.imaginons-obernai.com/>

Catherine Edel-Laurent, Jean-Louis Reibel, Guy Lienhard, Elisabeth Couvreur, Roger Ohresser